



## Garin luchó hasta el final, pero el Australian Open se queda sin chilenos

### Description

Cristian Garin se despidió del Australian Open en la primera ronda del cuadro principal, tras caer en un ajustado duelo frente al italiano Luciano Darderi, actual número 25 del ranking ATP. Pese al marcador adverso, el tenista nacional mostró competitividad durante casi tres horas de juego, en un partido donde la diferencia estuvo en detalles mínimos.

El europeo se quedó con la victoria en tres sets muy parejos, todos definidos en el tie break, con parciales de 7-6, 7-5 y 7-6, cerrando el encuentro tras 2 horas y 56 minutos de intensa disputa. Garin, ubicado en el puesto 82 del mundo, logró sostener el ritmo ante uno de los jugadores en mejor progresión del circuito, pero no consiguió inclinar la balanza a su favor en los momentos clave.

El encuentro comenzó con una marcada paridad, sin quiebres durante gran parte del primer set. En el segundo parcial, el chileno logró romper temprano el servicio de su rival y ponerse 2-0, aunque Darderi reaccionó con solidez para recuperar terreno y terminar llevándose la manga. El tercer set volvió a ser extremadamente cerrado y estuvo marcado por una interrupción médica del italiano, quien acusó molestias estomacales, situación que no impidió que cerrara el partido en el desempate final.

Garin, ex número 17 del mundo y ganador de cinco títulos ATP, buscaba iniciar el 2026 dejando atrás un comienzo de temporada irregular, luego de quedar fuera en las clasificaciones de Hong Kong y Auckland. Esta era su séptima participación en el Abierto de Australia, torneo donde aspiraba a sumar su quinta victoria, en un Grand Slam que forma parte de una carrera que tuvo como punto más alto los cuartos de final de Wimbledon en 2022.

Para Darderi, en tanto, el triunfo tuvo un valor especial, ya que significó su primera victoria en el cuadro principal del Australian Open. El italiano viene consolidando su ascenso en el circuito, con destacadas actuaciones en 2025 y títulos que lo impulsaron a posicionarse entre los mejores 30 tenistas del mundo.

Con la eliminación de Garin, el Australian Open se queda sin representantes chilenos en competencia, marcando un inicio desafiante para el tenis nacional en el primer Grand Slam de la temporada.

El Maipo

**Date Created**  
Enero 2026